



La protesta llegó a los Tribunales de Turrialba. KATTY CHAVARRÍA GN

En Turrialba Protesta por abuso de niños

◆ **KATTY CHAVARRÍA**
Corresponsal GN

Maestros, mamás y vecinos de Turrialba marcharon ayer con carteles en contra del abuso sexual de menores y por un cambio en la Ley Penal Juvenil.

Lo que pretenden es presionar a las autoridades de la zona para que dé un fallo en contra de una joven de 17 años, acusada de, presuntamente, abusar de ocho menores.

La educadora Alejandra Madriz relató que el caso fue descubierto en la primera semana de mayo pasado.

“Fue en una clase que se impartió el tema del abuso sexual y una menor alzó su mano y dio a conocer su situación. Se interpuso la demanda y de ahí se descubrieron más casos, en total son ocho, pero el juez dice que la sospechosa no puede ir a la cárcel porque tiene derecho a estudiar”, aseguró la educadora Madriz.

No cumplió medidas. Además, comentó que se han realizado varias audiencias en donde se dictaron medidas cautelares a la menor. Según Madriz, la joven no ha cumplido con las medidas e incluso agredió a una de las madres física y verbalmente.

La manifestación de vecinos salió del parque central de Turrialba, luego se fueron por el centro del cantón con rumbo a los tribunales.

Entre las víctimas del supuesto abuso sexual hay chiquitos con edades desde un año hasta los siete años.